



Tarku constate une augmentation de sa notoriété auprès des investisseurs grâce à sa stratégie en matière de médias sociaux

MONTRÉAL, 1^{er} juin 2023. **Tarku Resources Ltd. (TSXV: TKU | FRA: 7TK | OTCQB: TRKUF)** (la « Société » ou « Tarku ») est heureuse de présenter une mise à jour de sa stratégie de marketing et de médias sociaux ainsi que les résultats de ses efforts visant à accroître sa notoriété auprès de la communauté des investisseurs au détail durant la dernière année.

Un nombre croissant d'études et d'articles, comme un récent [article de Forbes \(3 mars 2023\)](#), montrent que la plupart des jeunes adultes et un nombre croissant d'adultes plus âgés obtiennent non seulement leurs informations de base sur les entreprises, mais aussi leurs conseils financiers sur les plateformes de médias sociaux, d'où la décision de la Société de compléter ses efforts de marketing par une plus grande présence sur les médias sociaux. Au cours de la dernière année, la Société s'est efforcée d'accroître sa présence sur les médias sociaux afin d'atteindre les investisseurs actuels et potentiels au Canada, aux États-Unis et en Europe, avec l'aide de Global One Media Limited (« Global One »). Global One gère les canaux de médias sociaux de Tarku, y compris la distribution des entrevues et des nouvelles de l'entreprise, ainsi que d'autres services similaires.

Cette initiative, qui consiste principalement à partager des messages, des vidéos descriptives et des entrevues sur les projets miniers de la Société, s'est traduite par une hausse significative du nombre d'abonnés de Tarku au cours de la dernière année, sur Facebook (+145 %), Instagram (+51 %), Twitter (+27 %) et LinkedIn (+15 %), ainsi que par une présence accrue sur YouTube. Au cours de la même période, le volume quotidien moyen des transactions sur les actions de Tarku a augmenté considérablement, tant au Canada qu'aux États-Unis, ce qui, selon la Société, est lié en partie à son activité sur les médias sociaux.

Julien Davy, président et chef de la direction de Tarku Resources, a déclaré : *« Nous sommes ravis de l'impact de notre campagne sur les médias sociaux au cours de la dernière année. Il est important pour nous d'atteindre le plus grand nombre possible d'investisseurs potentiels partout dans le monde et nous comprenons que les différentes plateformes de médias sociaux jouent des rôles différents et atteignent des personnes différentes. Nous avons constaté une nette augmentation des transactions sur nos actions, qui bénéficient désormais d'une plus grande liquidité. Nous sommes également ravis des résultats que nous avons obtenus de nos travaux d'exploration et du fait que nous ayons réussi à les communiquer à un plus grand nombre d'investisseurs potentiels. Les médias sociaux sont de loin le moyen de communication le plus efficace et le plus rentable, avec une portée mondiale. Nous sommes heureux d'avoir Global One comme partenaire pour les médias sociaux et de pouvoir bénéficier de leur expertise en matière de stratégie marketing, de création de contenu et d'exécution. »*

Commentant sur ce partenariat, Bastien Boulay, associé directeur chez Global One Media, a déclaré : *« Avec des millions de jeunes investisseurs avisés qui se tournent vers les médias sociaux pour obtenir des conseils en matière d'investissement, nous sommes très heureux de pouvoir présenter Tarku et d'améliorer la visibilité de la Société auprès de son public cible, qui consomme des informations sur l'investissement sur des canaux numériques tels que YouTube, TikTok, Spotify et Instagram. En présentant les informations d'une manière*

pertinente pour ce public et qui soit facile à assimiler et à comprendre, nous souhaitons aider Tarku Resources à développer une audience en ligne dynamique à travers ses canaux de médias sociaux. »

Suivez @TarkuResources

Au cours de la dernière année, Tarku a considérablement amélioré sa présence sur diverses plateformes de médias sociaux afin d'atteindre un plus grand nombre d'investisseurs. En plus de son site web à l'adresse www.tarkuresources.com, la Société est active @TarkuResources sur :

- Facebook: <https://www.facebook.com/tarkuresources>
- Instagram: <https://www.instagram.com/tarkuresources>
- LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/tarkuresources>
- Twitter: <https://twitter.com/TarkuResources>
- YouTube: https://www.youtube.com/channel/UCGS5QFh4A4Tk9u3L9hc_APw

À propos de Global One Media

Global One Media est une agence de marketing numérique innovante, axée sur les investisseurs, qui répond aux besoins des petites et moyennes entreprises cotées en bourse. Nous proposons des solutions créatives et efficaces pour le positionnement de la marque et la communication stratégique dans tous les secteurs, en nous spécialisant dans l'engagement des investisseurs et le marketing de croissance pour les sociétés cotées et les sociétés en phase d'introduction en bourse. Grâce à notre réseau mondial, nous aidons les sociétés publiques à dominer leur secteur dans le monde du web et des médias sociaux, à raconter leur histoire de manière attrayante et à atteindre des millions d'investisseurs dans le monde entier.

À propos de Tarku

Tarku Resources Ltd. (TSXV: TKU | FRA: 7TK | OTCBQ: TRKUF) est une société d'exploration minière axée sur l'avancement de la mise en valeur de nouvelles découvertes en utilisant des techniques modernes dans des juridictions minières favorables telles que le Québec et l'Arizona.

En Arizona, dans le célèbre district de Tombstone, Tarku détient 100 % du projet Silver Strike, d'une superficie de 29 km². Silver Strike a été interprété par la direction comme ayant un potentiel de contenir des gisements de substitution du carbonate (CRD) comparables au projet Hermosa, situé à 80 km à l'ouest dans le comté de Santa Cruz, en Arizona, que South32 a acquis pour 1,8 milliard USD en 2018.

Au Québec, Tarku détient 100 % des projets d'exploration surnommés les « **3 As** » (Apollo, Admiral et Atlas), dans la ceinture de roches vertes de Matagami, interprétée par la direction comme le prolongement vers l'est de la ceinture de Détour, qui a été récemment explorée avec succès par Exploration Midland, Wallbridge Mining Company et Probe Metals. De plus, la Société possède le projet MAX Lithium, situé à 4 km au sud-ouest de la mine North American Lithium de Sayona Mining.

Au nom de Tarku Resources Ltd

Julien Davy,

Président et chef de la direction

Coordonnées de Tarku:

Courriel: investors@tarkuresources.com

Site Web: www.tarkuresources.com

Suivez @TarkuResources sur [LinkedIn](#), [Facebook](#), [Twitter](#), [Instagram](#) et [YouTube](#).

La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué.

Le présent communiqué peut contenir des énoncés prospectifs qui sont assujettis à des risques et à des incertitudes connus et inconnus qui pourraient faire en sorte que les activités et les résultats réels diffèrent considérablement des résultats attendus et des activités prévues. Ces risques et incertitudes comprennent ceux qui sont décrits dans les rapports périodiques de Tarku, y compris le rapport annuel, ou les documents que Tarku dépose à l'occasion auprès des autorités en valeurs mobilières.